
  研究科・学部合同教授会議事録 

日 時： 平成２７年１１月２６日（木） 午後１時３０分～午後２時３０分 

場 所： Ｆ棟６０８会議室 

出 席： ５５名 （欠席 ３１名 ）   計 ８６名

教 授 会 議 事 概 要 

○ １０月２２日（木）開催の研究科・学部合同教授会議事録（案）については、事前に送付し、期限まで

に意見等がなかった旨、報告があり、協議の結果、了承された。 

【報告事項】 

＜研究科（学部）長＞・・・・・・・・・・・・・・ ６件 

１．（１０/１９）（１１/１６）豊中地区部局長会議 

２．（１０/２０）（１１/１７）教育研究評議会 

３．（１０/２０）（１１/１７）部局長会議 

４．（１０/２２）（１１/１０）大学院入試委員会 

５．（１１/６）企画調整会議 

６．（１１/１０）専攻長・学科長合同会議 

＜各種委員会＞ 

〔理学研究科・理学部〕・・・・・・・・・・・・・・・ ９件 

１．（１０/７）基礎理学プロジェクト研究センター運営委員会（豊田教授） 

２．（１０/７）基礎理学プロジェクト研究センター運営委員会・連絡会議（合同会議）（豊田教授） 

３．（１０/１９）先端強磁場科学研究センター運営委員会（萩原教授） 

４．（１０/１９）理学研究科技術賞選考委員会（深瀬教授） 

５．（１０/２０）（１１/５）大学院入試実施委員会（浅川教授） 

６．（１０/２０）（１１/５）大学院教育教務委員会（浅川教授） 

７．（１０/２６）国際交流委員会（久野教授） 

８．（１０/２８）理学懇話会運営委員会（深瀬教授） 

９．（１１/１３）ブロック安全衛生管理委員会（花咲教授） 

〔全学委員会等〕・・・・・・・・・・・・・・・ ４件 

１．（１０/１４）学生生活委員会（佐藤教授） 

２．（１０/２３）豊中地区事業場安全衛生委員会（石川教授） 

３．（１０/２３）学術研究機構会議（中澤教授） 

４．（１０/２７）国際交流委員会（久野教授） 

＜その他＞ 

１．兼任教員について 

研究科長から、報告資料１に基づき、報告があった。

２．教授内選考の開始について（生物科学専攻相関生物学講座） 

 松野生物科学専攻長から、教授内選考の開始について、報告があった。

３．第１７回理学懇話会について 

深瀬評議員から、報告資料２に基づき、報告があった。 

４．平成２８年度予算予測について 

研究科長から、報告資料３に基づき、報告があり、予算配分や各種経費の節約方法等について、 

種々意見交換を行った。

５．その他 

  ①電気料金について 

中嶋副研究科長から、報告資料４に基づき、報告があり、今後も節電の協力について

要請があった。

【協議事項】 



１．教員の異動について 

 研究科長から、協議資料１に基づき説明後、協議の結果、承認された。

２．外国人研究員の採用について 

研究科長から、協議資料２に基づき説明後、協議の結果、承認された。

３．ハラスメント事象の対応について 

深瀬評議員から、協議資料３に基づき説明があり、協議の結果、今後、事象発生時に学生等が

相談しやすい環境づくりに努めていくことを確認した。

４．平成２７年度招へい教員等の受入れについて 

 研究科長から、協議資料４に基づき説明後、協議の結果、承認された。

５．先端強磁場科学研究センター運営委員会規程の一部改正について 

研究科長から、協議資料５に基づき説明後、協議の結果、承認された。 

６．部局間学術交流協定の締結について（バンドン工科大学） 

舩橋教授から、協議資料６に基づき説明後、協議の結果、承認された。

７．その他

次回教授会は、１２月１０日（木）午後１時３０分から開催することとなった。


